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Homélie du 25 Février 2024         2ème Dimanche de Carême 
 

 

« Ouvrons-nous, volontiers, à la Lumière » 
 

 Seigneur, nous te rendons-grâce ! Oui, avec Moïse et Elie, 

rendons grâce au Seigneur et en le contemplant Transfiguré avec les yeux 

de nos cœurs exprimons-lui notre profonde et immense Joie dans la Foi : 

« Maintenant je TE voie ! ».  

En ce début de Carême Seigneur, tu nous donne de te voir et de te 

contempler : « Tel que tu es » ! Tel que Moïse et Eli en sont les témoins et 

tel que tu révèles à Pierre, Jacques et Jean qu’ils te verront après la 

Résurrection.  

Telle est « l’Epiphanie » (la révélation) au « Mont Thabor », 

Transfiguré, et revêtu de la Gloire qui est tienne, Toi Christ Ressuscité ! 
 

Dans sa bonté ineffable, et avec sa prévenance si miséricordieuse, 

alors que Jésus emmène avec lui en haut du « Mont Thabor », Pierre, 

Jacques et Jean, IL est révélé à eux, Christ et Sauveur, revêtu de la 

splendeur de sa Gloire Divine : celle de la Résurrection. 
 

Dans quel but ? Mais dans le but de les préparer à faire face et à 

traverser… NON ! bien plus, à « PASSER », à vivre dans la Foi le 

« PASSAGE » de l’épreuve qui qui se profile à l’Horizon. L’Epreuve 

humainement insupportable et insurmontable de cet autre « Mont »: celui 

du « Golgotha ». 

« Au Thabor IL est lumière, il te conduira 

Pour être ta consolation, au Mont Golgotha » 

Jésus sait. Il sait ce que veut dire « Aimer » ! Il sait l’Homme en sa 

chair même. Il connait les hommes et femmes que nous sommes car IL ne 

cesse de nous aimer.  

Il sait que pour nous sauver il doit devenir Le grain de blé qui tombe 

en terre pour nous donner La Vie. Il sait que pour nous sauver il devra 

« Passer » la passion, l’Agonie et la crucifixion pour nous chercher 

jusqu’en la mort elle-même. 

« Grain de blé tombé en terre, Il a tout donné 

Il a pris notre misère, Il nous a aimés. » 
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Alors Il nous est révélé dans la Lumière éclatante de sa Divinité, 

dans la « blancheur glorieuse » dont il sera revêtu une fois qu’il aura vécu 

la « Pâques », qu’il sera « Passé » ! 

Il nous est révélé dans sa Lumière de Ressuscité afin que nous 

n’entrions pas en tentation de nous laisser arrêter aux heures de nos 

« Golgotha » et afin que nous ne croyions pas que ces ténèbres 

l’emporteront. 
 

S’ouvrir à la Lumière né de la Lumière et l’accueillir au cœur même 

des ténèbres qui nous couvrent de son ombre, tel est le chemin du Salut 

sur lequel nous sommes envoyés.  
 

Oui, nous sommes appelés sans cesse à avancer, « Libenter » 

« Volontiers », avec allant et de bon gré, gardant les yeux fixés sur Jésus 

seul, du Thabor en passant par les Golgotha jusqu’au tombeau ouvert du 

Ressuscité.  

C’est dans ce « Passage » que le Père éternel par la « Nuée de l’Esprit 

Saint » nous révèle le Christ, « Fils bien aimé », en qui il trouve toute sa 

joie et que nous devons « écouter ». 
 

Oui « écoutons-le » en ces jours… en cette journée d’hier 24 Février 

2024. Le Seigneur nous a emmené avec lui dans les hauteurs du Thabor de 

l’Abbaye Ste Marie de Maumont. Là, pendant 2 heures intemporelles, Il 

s’est manifesté à nous « Transfiguré » dans la glorieuse humilité, 

simplicité et beauté de la Grâce Liturgique de la bénédiction abbatiale de 

Mère Thérèse à laquelle il nous été offert de participer. Oui, comme me l’a 

partagé Mère Marie-Vincent, (prieure de l’Abbaye N-D du Pesquié, que j’ai 

retrouvée avec une profonde joie après 4 ans) : « Une Bénédiction Abbatiale 

est une Grâce pour toute l’Eglise et le monde ». 
 

Ce 24 Février 2024, était également une journée où le monde a fait 

mémoire avec la plus grande douleur du 2ème anniversaire du jour de 

l’invasion de la terre d’Ukraine par les armées russes et de toutes les 

horreurs qui depuis dévastent cette terre et ce peuple. Notre amour pour 

l’Humanité nous oblige de faire mémoire de ce « Golgotha 

d’aujourd’hui ». Le Christ y est de nouveau crucifié et nous avec lui… 

unis à cette multitude d’Innocents martyrisés. 

 



3 
 

Ceux d’entre-nous qui ont vécu le temps de Grâce à l’Abbaye de 

Maumont peuvent percevoir que l’Eglise au cœur de l’Humanité : c’est 

l’Evangile qui continue. 

Ce que le Christ a révélé et manifesté aux Apôtres au « Thabor », il 

nous l’a de même révélé et manifesté hier au « Thabor de Maumont ». Il 

nous annonce ainsi que, même si nous avons ou aurons à vivre des 

« Golgotha » dans l’histoire de notre fraternité humaine ; Ressuscité, il 

nous ouvre déjà le « Passage » vers une fraternité animée et renouvelée 

par sa Résurrection. 
 

Guidés par la nuée de l’Esprit Saint, le Seigneur nous fera ainsi 

également « Passer » du « Thabor » par le « Golgotha » jusqu’à ea Gloire 

du Ressuscité. 
 

AMEN.  

Père Eric P † 
 

 


